

XPRESS

PEDULI KORBAN LAKA LANTAS, SATLANTAS POLRESTA MAGELANG MELAKSANAKAN ANJANGSANA TERHADAP KORBAN LAKA LANTAS

Arjuna Perkasa - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Jul 1, 2024 - 09:30



Magelang, 1 Juli 2024 - Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polresta Magelang melaksanakan anjangsana dan memberikan dukungan kepada keluarga korban

kecelakaan lalu lintas yang terjadi baru-baru ini. Kegiatan ini bertujuan untuk memberi pelipur lara dan memberikan bantuan yang dibutuhkan kepada keluarga korban.

Satlantas Polresta Magelang mendatangi rumah keluarga korban kecelakaan dengan penuh kepedulian. Mereka memberikan bantuan sembako, santunan, serta memberikan support psikologis kepada keluarga korban dalam menghadapi masa sulit ini.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta Magelang, Komisaris Besar Polisi Mustofa, S.I.K., M.H. Melalui Kasat Lantas Polresta Magelang Komisaris Polisi Agus Santoso, S.E., S.I.K, M.H menyampaikan rasa belasungkawa yang mendalam atas kejadian tragis yang menimpa keluarga korban. "Kami dari Satlantas Polresta Magelang turut berduka cita atas kejadian ini. Kami berharap keluarga korban dapat tabah dan kuat menghadapi cobaan ini," ujar Agus

Anjangsana ini sebagai bentuk kepedulian dari Satlantas Polresta Magelang terhadap masyarakat, khususnya keluarga korban kecelakaan lalu lintas. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dukungan moral dan membantu meringankan beban keluarga korban di tengah kesedihan yang mereka alami.

Kegiatan anjangsana Satlantas Polresta Magelang ini disambut hangat oleh keluarga korban, yang merasa terbantu dan dihargai atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian. Mereka mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan bantuan yang diberikan dalam momen yang sulit ini.

Dengan melaksanakan anjangsana kepada keluarga korban kecelakaan lalu lintas, Satlantas Polresta Magelang berharap dapat memberikan kontribusi positif dan memberikan dukungan kepada masyarakat yang membutuhkan. Semoga kegiatan ini dapat membawa keberkahan dan kesembuhan bagi keluarga korban.